



Gleichenfeier Neue Mittelschule Laakirchen

LAAKIRCHEN. Am Montag, dem 14. Dezember 2015 wurde bei der Baustelle der Neuen Mittelschule Laakirchen nach nur dreimonatiger Bauzeit zur Dachgleiche geladen. Bürgermeister Ing. Fritz Feichtinger begrüßte dazu die Vertreter der bauausführenden Firma Swietelsky, Prokurist Ing. Markus Mitterschiffthaler, Bauleiter DI Helmut Undesch sowie Architekt Prof. Dipl. Ing. Wolfgang Pineker, Projektleiter Ing. Günther Klaffenböck, Direktorin OSR Veronika Stumvoll, die drei VizebürgermeisterIn Maria Ohler, Simon Kreischer und DI (FH) Jens Baumgartner, sowie Stadtamtsleiter Peter Hummer MPA MBA mit Nachfolger Mag. Joachim Wintner und zahlreiche Gemeindevertreter. Im Mittelpunkt bei dem traditionellen Richtfest standen jedoch die Bauarbeiter, die für den reibungslosen und planmäßigen Baufortschritt maßgeblich verantwortlich sind. Mit der Übergabe des Gleichengeldes und des sogenannten „Richtschaumes“ bedankte sich Bürgermeister Feichtinger persönlich bei jedem Einzelnen für die geleistete Arbeit und hofft auf eine weitere unfallfreie Bauzeit.

Die nächsten Schritte werden mit der Einrichtung einer Musterklasse gesetzt, bei der die Funktionsweise aller Einrichtungen getestet werden kann. Nach Abnahme dieser wird mit den Umbauarbeiten des Altbaues und parallel dazu mit dem Ausbau des Neubaubereiches begonnen.

Die Fertigstellung der Neuen Mittelschule wird aus heutiger Sicht planmäßig im September 2016, vor dem nächsten Schuljahr, erfolgen und ca. 350 Schülern und Schülerinnen ein schönes Umfeld geben, damit das Lernen bestmöglich gelingen kann.



Bildtext: Bürgermeister Ing. Fritz Feichtinger bedankte sich bei jedem Bauarbeiter für die geleistete Arbeit.



Bildtext: Bürgermeister Ing. Fritz Feichtinger (Mitte) mit Gemeindevertretern und baubeteiligten Personen.